



ZU UNSEREN ANGEBOTEN

oekoprojekt-mobilspiel.de
oekoprojekt@mobilspiel.de

Ökoprojekt MobilSpiel e.V.
Welserstraße 23
81373 München
Tel: 089 7696025



Öko projekt
MobilSpiel e.V.

**BILDUNG FÜR
NACHHALTIGE
ENTWICKLUNG
IN MÜNCHEN**



WAS WIR HABEN, REICHT FÜR ALLE



...wenn wir uns und unseren Stärken vertrauen. Was brauchen wir für ein gutes Leben? Wie wollen wir uns fortbewegen, was ziehen wir an? Wir ermutigen Kinder und Jugendliche darin, eine Vision zu entwickeln, sich auszuprobieren und die Zukunft in die Hand zu nehmen. Unsere Bildung für eine nachhaltige Entwicklung fördert die sozial-ökologische Transformation und bereitet gleichzeitig darauf vor.

FÜR KINDER, JUGENDLICHE UND FAMILIEN

Welche Rechte haben Kinder? Wie lese ich die Natur? Welche Geschichten brauchen wir für die Zukunft? Neugier ist der Ursprung allen Lernens. Wir entwickeln Methoden der Bildung für nachhaltige Entwicklung: Erfahrungsformate und Spielaktionen, die Gestaltungswillen und Tatkraft wecken. Für die Kinder- und Jugendarbeit, für Schulen, Kitas und Familien – gestalten Sie mit uns eine lebenswerte Zukunft.

FÜR PÄDAGOG*INNEN, LEHRER*INNEN UND BOTSCHAFTER*INNEN

Mit Bildung für nachhaltige Entwicklung (BNE) stärken Sie die Gestaltungskompetenz von Kindern und Jugendlichen: Wie motiviere ich sie dafür, etwas für die Umwelt zu tun? Wie entwickeln wir gemeinsam ein kreatives Zukunftsbild? Wie können wir globalen Herausforderungen lokal begegnen? Fördern Sie das vernetzte Denken zwischen Natur, Wirtschaft und Mensch. Lernen Sie transformative Bildung in unseren Fort- und Weiterbildungen für BNE.

BNE IN KOMMUNE UND POLITIK

Nachhaltige Entwicklung muss ins Zentrum unserer Bildung. Wir bringen Politik und Verwaltung mit Einrichtungen der Kinder- und Jugendarbeit zusammen. Gemeinsam stärken wir die BNE in München – zum Beispiel durch das „Netzwerk Umweltbildung“ oder die „Akteursplattform Bildung für nachhaltige Entwicklung“. Gemeinsam mit anderen Institutionen arbeiten wir daran, die Beteiligung von Kindern und Jugendlichen in der Stadtgesellschaft strukturell zu verankern.